万が一その方が亡くなられた場 を使用して救命処置をしたが、

責任を問われるのか。

3年くらいで 再受講するのが

けなくていいのか。

またAED

1

─ 殿 質 問JOSOSHIGIKAIDAYOR

の見直しについて検討を行って

講習は1回受ければ、

もう受

検討していただきたい

の影響や進入路確保などといっ

た課題があり、

この都市エリア

画であったが、

周辺の住環境へ

として市街化区域に編入する計 ち約20ヘクタールを都市エリア

ければ使えない。

ぜひ再受講を

いざというときに習得していな

AEDを設置できたわけだが、

事業区域約62

ヘクタールのう



# いざというときAED使えますか!?

遠藤

議員

# AED設置9年が経過、 経緯と今後の計画について

い た。 6月に初めて設置をしていただ 職員数について伺う。 立っているのではないかと思う。 を維持するという形で大いに役 で予算をとっていただき、 と機器操作の講習を受けられた 設置をお願いし、 18 年9月の一般質問でAED 市民の安全な生活、 AED設置箇所の現況 おかげさま 翌年 生命

修は、 ンター、 講している。 書館に設置した。 置し、その後、 を受けさせる予定である。 スポーツ施設など計33箇所に設 19年6月に市役所、 約9%の職員が一度は受 勤労青少年ホーム、 今後は順次再講習 きぬふれあいセ AED操作研 小中学校 図

可

望ましいと考えている。 ないと聞いている。 とから、 いう善意の措置で行っているこ 責任を問われることは 救急と

が、どこまでできるかという不 安もある。「受けたけど忘れちゃ 合、再講習を受けられるのか。 った、自信がないな」という場 私も19年9月に講習を受けた ORIJOSOSHIGIKAIDAYORI 🗌 殿 関 問

防署で日程を調整し研修を行う ことになるので、 こちらから申請して水海道消 再受講は順次

能であると思う。

### 万が一だめなとき…

グリサイエンスバレー構想について



ーチェンジ付近 圏央道常総インタ

それは私が責任をとる。

最終責任は市長にあるの

で、

はとれるのか。

A E D

変更するものではない。

いるところである。

構想自体を

は農振農用地であり、 この構想の土地62ヘクター 大変難

てもらわないと困る。

## 責任はとれるのか?



の内容変更について尋ねる。

アグリサイエンスバレ

構 想

都市建設部長

なぜ再度の測量が必要なの

か

ない。 ある。 同意もないうちにどんどん進 るに当たり、 対ではないが、 ないでもらいたい。 いうことを執行部は分かってい ために新たに測量を行うもの 面の提出が義務付けられてい ドルが高い。 区画整理事業の認可を取得 公金をかけなくてもできると 許認可もない、 より精度の高い しっかりとやっ 実行するには 構想には 地権者の 8 る 反 図 す

入らないため同意は得ていない。

**郁市建設部** 

今回は、

地権者の土地に立

5

のか。

権者の同意もなく測量は行える

測量に入った件であるが、

地

とったり、しっかりと手順を踏

んでやらないと大変な問題が起

こる。万が一というときの責任

い問題がある。

地権者の同

意を

